

Début des travaux au pavillon de Témiscaming-Kipawa

Témiscaming-Kipawa, le 8 février 2017 - Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue souhaite informer la population que les travaux de rénovation au pavillon de Témiscaming-Kipawa débuteront dans la semaine du 13 février 2017 et s'échelonneront sur une période approximative de trois (3) mois.

Les soins et services offerts à la population se poursuivront normalement lors de la période des travaux. Les principaux secteurs qui seront touchés sont :

- Le triage et la salle d'urgence ;
- La salle d'attente ;
- La chirurgie mineure adjacente à la salle d'urgence.

La signalisation sera adaptée en conséquence afin d'assurer une circulation fluide ainsi que la sécurité de la clientèle et de tous les intervenants œuvrant dans les secteurs touchés.

- 30 -

Source : *Krystina Sawyer*
Adjointe au président-directeur général -
relations médias et chef de service des
Communications internes

Pour entrevue : *Renée Labonne*
Direction des ressources humaines,
des communications et des affaires
juridiques
819 825-5858, poste 2509